

KONSENS

SPÖ macht Amelin als Kandidaten fix

Bei der Mitgliederversammlung der SPÖ-Mannersdorf statt wurde Günther Amelin als einziger Kandidat für die Wahl zum neuen Bürgermeister bestätigt.

VON FERI JANOSKA

MANNERSDORF Als „entspannt“ und „konstruktiv“ bezeichnet Stadtparteivorsitzender Manfred Fiala die Versammlung, bei der rund 50 Parteimitglieder teilnahmen. „Natürlich war der Abgang Gerhard Davids auch ein Thema und manche haben im Plenum Fragen gestellt, die emotionslos diskutiert wurden“, erklärt Fiala weiters. Dieser bedankte sich auch beim scheidenden Bürgermeister für „fast 20 Jahre Einsatz im Dienste der Stadtgemeinde und wünschte ihm im Namen der Partei alles Gute.“

Mit rund 90 Prozent der gültigen Stimmen wurde anschließend der langjährige Gemeinderat Günther Amelin als offizieller Kandidat für das Bürgermeisteramt bestimmt. Dieser „freute sich über das Vertrauen und die große Zustimmung und mahnte dazu, die Partei müsse nun gemeinsam an einem Strang ziehen“. Zu den ersten Gratulanten zählte Noch-

Bürgermeister Gerhard David, der seinem „langjährigen Weggefährten und würdigen Nachfolger alles Gute und viel Erfolg wünschte“ mit dem Wunsch „er möge seinen Idealen auch als Bürgermeister treu bleiben.“

David bleibt bis zum 30. November im Amt und wolle seinen Nachfolger tatkräftig unterstützen und sämtliche Formalitäten klären. Die Wahl Amelins zum Bürgermeister wird voraussichtlich am 11. Dezember in einer außerordentlichen Gemeinderatssitzung stattfinden. Seine Wahl gilt als äußerst wahrscheinlich, da ÖVP-Obfrau Katharina Neuhauser-Zethofer „keinen Grund sieht, die Koalition nicht aufrecht zu halten“, gibt jedoch gleichzeitig zu bedenken, „dass es sich um eine geheime Wahl handelt“. Nichtsdestotrotz gratuliert auch sie „im Namen der ÖVP Amelin zur überragenden Mehrheit bei seiner Nominierung“. Hans Kopf, seines Zeichens Vorsitzender



▲ Zeigen sich geeint (v.l.): SPÖ-Bezirksvorsitzender Jürgen Maschl, Bürgermeister Gerhard David, SPÖ-Spitzenkandidat Günther Amelin, Stadtparteiobmann Manfred Fiala und der Vorsitzende des Gemeindevertreterverbandes Bezirk Bruck, Andreas Hammer.
Foto: SPÖ Mannersdorf

der „Liste Mannersdorf“ (LIM), nimmt das „Ergebnis der SPÖ-internen Wahl zu Kenntnis“.

Zu wilden Spekulationen in den sozialen Medien hatte zuletzt auch der Rücktritt von Lukas David, dem Sohn Bürgermeister Gerhard Davids, als Ge-

meinderat geführt. Dieser legte jüngst sein Mandat nach vierjähriger Tätigkeit zurück, da er aus Mannersdorf wegzieht und somit eine Ausübung politischer Funktionen innerhalb der Stadtgemeinde nicht mehr möglich ist.